

Medio	Radio Bío Bío (Temuco)
Fecha	15-05-2012
Mención	Rector de la Universidad Alberto Hurtado criticó Prueba Inicia y reducción en duración de carreras.

Rector de la U. Alberto Hurtado criticó prueba Inicia y la reducción en duración de carreras

- El rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, criticó los resultados de la prueba Inicia y señaló que no es conveniente en las actuales circunstancias reducir los años de estudio de una carrera universitaria. Por segundo día, rectores, decanos y directivos de todo el país participan del seminario organizado en Temuco por el Capítulo de Universidades Católicas, para revisar el aporte que hacen a la educación del país. Hablan: - Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Menciones: Ministro de Educación. Jesuitas.